



## Bubbles Of Love Album Lagu Anak-Anak Dalam Dua Bahasa

Membuat lagu anak-anak bukan hal mudah, sehingga termasuk langka dalam beberapa tahun terakhir ini. Paling tidak hal itu diakui oleh pengarang lagu terkenal James F. Sundah yang mengaku membuat lagu anak-anak butuh ketulusan. Impian pencipta lagu legendaris 'Lilin-Lilin Kecil' itu akhirnya menjadi kenyataan setelah bertemu dengan Lili Dawis, seorang pengusaha yang gemar menulis dan bermain musik.

James memproduseri album *Bubbles of Love* yang berisi lagu anak-anak yang diciptakan oleh Lili Dawis. Lagu-lagu tersebut dikumpulkan dalam album musik dwibahasa yaitu bahasa Indonesia dan Inggris. James, yang telah menelurkan banyak lagu berkualitas ini mengaku memiliki hutang pada guru sekaligus mentornya, (alm) A.T. Mahmud, maestro lagu anak yang telah menghasilkan ratusan lagu sepanjang hidupnya. Dalam acara peluncuran album dan buku *Bubbles of Love*, James bercerita kalo almarhum bangga atas keseriusan dirinya sebagai pemusik, tapi juga kesal kepadanya karena James belum juga membuat lagu anak-anak.

Uniknya, lagu-lagu yang ada di album yang diproduksi Nagaswara ini, sudah terdaftar terlebih dahulu di Amerika Serikat, di bawah *United States Copyright Office* pada 2010 lalu. *United States Copyright Office* adalah sebuah lembaga semacam Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI) di Indonesia, yang memberi bukti bahwa karya-karya yang diciptakan oleh Lily ini 100 persen orisinal dan layak untuk mendapatkan kesempatan itu.

"Lily itu teman istri saya sejak SD. Yang saya tahu, dia wanita karier yang selalu berada di ranking pertama saat sekolah. Saya terkejut ketika tahu kalo Lily punya talenta luar biasa di bidang musik. Saya sudah lama menunggu lagu-lagu anak seperti ini, kita sedang membutuhkan orang-orang yang bisa membuat lagu anak dengan tulus seperti Ibu Soed, Ibu Kasur, dan lainnya," ucap James saat peluncuran album *Bubbles of Love* di sebuah mal di Jakarta Pusat, Kamis (3/5).

"Membuat lagu anak adalah hal yang susah, saya bisa buat lagu apa saja kecuali lagu anak-anak. Butuh talenta besar untuk menyentuh anak-anak dengan lagu," lanjut James. Kelebihan lain dari album bermaterikan 14 lagu ini, rekaman vokalnya diambil di Jakarta, New York, dan Washington DC ini. Album yang menampilkan dua penyanyi utama, Aulia dan Melody ini rencananya juga akan dirilis di Los Angeles dan New York, Amerika Serikat. (hens/foto: ist.)